



SYNDICAT
NATIONAL
DES
FINANCES
PUBLIQUES



SECTION DE L'ISERE

Mail : fo.ddfip38@dgfip.finances.gouv.fr

GREVE ET MANIFESTATIONS DU 21 MARS

Le 21 mars, c'est plus d'1.2 Millions de personnes qui sont descendues dans la rue afin d'exprimer leur mécontentement sur la réforme du Code du Travail.

D'abord les jeunes qui voient en ce texte, un avenir bien sombre.

En effet après les 63 Milliards d'allègements d'impôts et charges sous les gouvernements de droite, on reprend les mêmes et on recommence avec plus de 41 Milliards sous les gouvernements de gauche.

Tout le monde peut constater les résultats.

Ensuite il y a les salariés du privé. Ce n'est pas avec de la précarité qu'un salarié peut envisager son avenir sereinement, fondé une famille, acheter un bien immobilier.

Il n'y a bien que ceux qui défilent à la télé qui en sont convaincus, et même aussi celui qui a pondu ce fameux rapport sur le nettoyage du Code du

Travail...depuis combien de temps n'a t-il pas mis les pieds dans une entreprise ou un magasin?

Puis il y a les fonctionnaires qui en ont marre de se voir attribuer toutes les misères de notre pays: déficit, avantages sociaux exorbitants, sans oublier que la réforme du Code du Travail remettra en cause le statut du fonctionnaire. Des gens "qui savent" nous affirment que les syndicats ne sont plus représentatifs, que nous sommes rétrogrades. Heureusement, il y a des syndicats réformateurs, les mêmes qui ont planté les salariés et leurs adhérents en signant des protocoles comme les 35H sans créations d'emplois. Peut-être certains cherchent-ils une place de député européen ou de représentant du gouvernement à la commission européenne sur le travail?

A tout cela le gouvernement invite un syndicat étudiant pour "discuter". Une manipulation supplémentaire pour déstabiliser le mouvement?

Pas question de baisser les bras, à Force Ouvrière nous ne laisserons personne déstabiliser le marché du travail au profit d'actionnaires ou pour conforter une "politique d'amis" au détriment des travailleurs" futurs, en activités ou anciens".

**En marge des manifestations à Bourgoin et à Grenoble, des individus en ont profité pour commettre des actes d'incivilités, de la casse.
FO DGFIP 38 dénonce ces actes de voyous, notre seule arme ce sont les mots.**

